

Turniernews



23. - 25.09.2011 - Babenhausen

Melanie siegt im Schwäbischen Dressurpokal

Die Freude im Stall war groß, denn Melanie Embacher hat dieses Wochenende in ihrer Kategorie den Schwäbischen Dressurpokal gewonnen! Und das auch noch mit einer Wertungsprüfung weniger als die anderen Reiter!

"Es gibt verschiedene Turniere, über das Jahr verteilt," erklärt Patricia, "bei denen man Punkte sammelt. Melanie's Kategorie war die M*/M**. Dann geht man aufs Finalturnier, in diesem Fall Babenhausen, und am Finaltag zählen die Punkte dann doppelt."

Am ersten Tag wurde Melanie in der M6 Vierte und sammelte somit weitere wichtige Punkte. Mit einem 7. Platz am zweiten Tag in der M 10 (mit 65.04%), der doppelt zählte, konnte sie sich dann in der Gesamtpunktwertung an die Spitze setzen.

Patricia nahm zwar nicht am Dressurpokal teil, war aber mit Fürst Rubin, dem einzigen Pferd, welches sie auf diesem Turnier reiten durfte, im Prix St. Georg platziert: mit 64.035% belegten die Beiden den 7. Platz und sicherte damit auch für seine stolze Besitzerin Alexandra Pethke seine erste S-Platzierung. Herzliche Gratulation!